



フラッグフットボール全国優勝・中学バレーボール全国大会出場 生駒市市民功労表彰を授与します

本市在住の大学生・ほんだていおう本田帝大さんが、第 5 回 Jafa フラッグフットボール日本選手権で優勝しました。また、本市在住の中学生・うえだまゆ植田真由さんとそでやまゆめ袖山優芽さんが、奈良県代表チームの一員として、JOC ジュニアオリンピックカップ第 30 回全国都道府県対抗中学バレーボール大会に出場しました。

優秀な成績を残した功績を讃え、3 月 29 日（水）13 時、生駒市役所で市長から当該 3 人に市民功労表彰を授与します。

- ・日時 平成 29 年 3 月 29 日（水） 13 時～
- ・場所 生駒市役所 4 階 秘書課内 特別会議室
- ・被表彰者

◆ほんだていおう本田帝大さん（19 歳）

第 5 回 Jafa フラッグフットボール日本選手権 優勝
第 8 回 IFaf フラッグフットボール世界選手権 出場

◆うえだまゆ植田真由さん（15 歳）・そでやまゆめ袖山優芽さん（15 歳）

JOC ジュニアオリンピックカップ
第 30 回全国都道府県対抗中学バレーボール大会 出場

フラッグフットボールとは…アメリカンフットボールで行われる「タックル」に代わり、プレイヤーの腰の左右につけた「フラッグ」を取ることに置き換え、敵味方の選手同士の身体的接触は原則として禁止（反則）とした、より安全で幅広い層が参加出来ることを目指したフットボール

この件に関する報道機関からの問い合わせ

生駒市秘書課（担当：八重、TEL：0743-74-1111 内線 202）